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最近开工了，回到了深圳和朋友们聊天时谈到了我们自身的发展前景。大家都各有看法，但最终呈现
的答案无非两种，一种是自信派，自信人生二百年，会当击水三千里。一种是安稳派，认为应该在外
工太难，应该激流勇退，早日回老家工作生活。

在家里过年时,天天在客厅陪亲戚看电视《雍正王朝》，在剧中老康熙带着不想还债的群臣到了畅春园
坐下后，说出了这句“朕一生自信，自信人生一百年 会当纵横九万里。”这句话是编剧刘和平老师化
的毛主席的《七古·残局》，然后例举了自己一生赫赫功勋。可是有多少人一出生就是九五至尊呢？我
时这般想。后来发现这是毛主席的诗后，又有了新的感悟，也正是有毛主席在青年时代的这般自信，
有了中年时代屡遭冷落和排挤时的百折不挠，才有了如钢铁般意志的新中国成立。

所以自信是好的，自信能带给你肾上腺素的上升，让你坚持自己。现在网络太发达，任何时间地点发
的任何事都能从网络中获取，导致有些许人对同样出身的自己产生了怀疑和不自信，他如此，我当如
吗？当年毛主席在北京求学时泡在图书馆，其获取知识的难度相对于现在更是无比巨大，现在的信息
代任何东西都能在网上找到。获取知识的途径越来越多，现在的年轻人却退却了吗？

自信或许不能一定百分百的让你成功或者实现自己的理想，但是它总能让你得到提升。

原文链接：论自信

https://ld246.com/article/1613906261042

